

REFERENCES (par oomark) Topologies

21-03-2017

Références (par oomark) n° 2484 Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 22 mars 2017 - 18:00

Commentaire en bas de page

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

La morale à l'école

Dans ses
Leçons de morale à l'usage de l'enseignement primaire (1926), le grand
pédagogue Ferdinand Buisson (1841-1932) dit à propos du mensonge : "Il
ne faut...(suite)

Topo : " Lieux de pouvoir "

Albert Cohen, Belle du Seigneur, 1963 :

Genève, 1935. Adrien Deume, fonctionnaire à la Société des Nations, vient d'être promu à la section A.

Inégalitaire :

- "Comme tous les matins à la même heure, ils allèrent d'un pas martial vers la récréation (la cafétéria, ndlr).
- Ils étaient heureux tous les deux.
- Le Gandec parce qu'il était vu en la compagnie classante d'un futur A, Adrien parce qu'il se sentait délicieusement supérieur lorsqu'il était avec Le Gandec, simple membre de section auxiliaire."

La cafétéria d'entreprise, c'est la place du village et le café du commerce réunis

Egalitaire :

- "Aux toilettes, comme toujours très fréquentées, il (Adrien Deume, ndlr) se trouva être le voisin de Johnson, le directeur de la section économique, qui le salua d'un cordial bonjour.
- Une aimable égalité régnait dans ce lieu de délasserment où les huiles, en leur station devant les eaux perpétuelles, souriaient amicalement à leurs subordonnés, soudain leurs pairs et compagnons."

A la cour de Versailles, on appelait "brevet d'affaires " le privilège d'entrer dans le lieu où, au grand lever, Louis XIV était à ses commodités sur sa chaise d'affaires

" Tout Français désire bénéficier d'un ou plusieurs privilèges. C'est sa façon d'affirmer sa passion pour l'égalité." De Gaulle

La colle du jour : La grossièreté : un signe d'honnêteté ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : En dépit des attentats, la France reste demeure la première destination touristique mondiale. Mais combien de touristes ont visité le pays en 2016 ? Réponse avec

Culture

COM : Ce logo d'Apple légèrement détourné a valu à son créateur 200 000 messages de félicitations sur Twitter. Pourquoi ? Réponse avec

Curiosités

: Seules deux comédies des grands auteurs du XVIIe siècle ne se terminent pas par un mariage. Lesquelles ? Réponse

Palais des Nations, siège de la Société des Nations à Genève. Construit entre 1929 et 1936, le bâtiment de style néo-classique a accueilli le secrétariat général dès 1933. Il est situé dans le parc de l'Ariana, dont le nom a été choisi par son dernier propriétaire, Gustave Revilliod (1817-1890), afin de perpétuer le nom de sa mère Ariane. Le Palais des Nations sert aujourd'hui de lieu de réunion à l'ONU. Ariane est le prénom de l'héroïne de Belle du Seigneur.

Partager sur twitter